

# Alumnos del máster de Psicopedagogía realizan proyectos en San Lorenzo - El Mundo Castellón al Día - 15/06/2017

PARA NO PERDERSE... | SOCIEDAD

UJI

## ALUMNOS DEL MÁSTER DE PSICOPEDAGOGÍA REALIZAN PROYECTOS EN SAN LORENZO

E. M. CASTELLÓN

Durante estos últimos 5 meses se han llevado a cabo tres proyectos sociocomunitarios en el grupo San Lorenzo, ubicado en la zona oeste de la ciudad de Castellón, a cargo de alumnos

del Máster de Psicopedagogía, que cuenta con un itinerario de Mejora Educativa e Inclusión, a partir del cual se planteó esta intervención sociocomunitaria.

El objetivo principal era llevar a cabo una intervención de mejora y transformación social.

Cada proyecto ha realizado diversas acciones para fomentar la participación activa, el empoderamiento y la mejora de la convivencia. Algunas de estas intervenciones han sido: pintar juegos al parque con los niños y



Imagen de uno de los talleres realizados en el grupo San Lorenzo. E.M.

niñas, realizar maquetas del parque con los jóvenes y plasmar un mural colectivo a una de las paredes del barrio con toda la comunidad.

El proyecto se ha desarrollado gracias a la coordinación del Máster de Psicopedagogía de la UJI con la Taula del grupo San Lorenzo de la cual forman parte diversas entidades y el apoyo del Ayuntamiento de Castellón. La acción conjunta de las personas participantes con la colaboración de los vecinos del barrio ha conseguido dinamizar la acción sociocomunitaria al barrio.